
TERAMO.  PREFETTURA:  CONTRASTO  ALLO  SFRUTTAMENTO
LAVORATIVO

Prefettura di Teramo

Prefettura di Teramo
IL PREFETTO STELO: “Ritengo fondamentale, nella nostra società democratica,
che i migranti conoscano i propri diritti, doveri e gli strumenti di tutela a loro
disposizione per chiedere aiuto in caso di sfruttamento lavorativo”.
Considerando i problemi legati alla lingua ed ai differenti contesti culturali e
ordinamentali di provenienza, tutto ciò passa da una adeguata formazione e la
Prefettura, in questo, è in prima linea”.
Nei giorni scorsi presso la Prefettura di Teramo si è tenuta una Giornata informativa di
prevenzione e contrasto allo sfruttamento lavorativo di persone migranti in diversi
settori economici, organizzata in collaborazione con l’Organizzazione Internazionale
per le Migrazioni (OIM), l’Agenzia dell’Unione europea per l’asilo (EUAA), e con
On The Road Società Cooperativa Sociale.
Durante le due sessioni, alle quali sono stati presenti un numero importante di migranti
accolti presso i centri di accoglienza della provincia, il focus ha riguardato i diritti e i
doveri dei richiedenti asilo, i diritti dei migranti lavoratori, i contenuti del contratto di
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lavoro ed i concetti di lavoro nero e di sfruttamento lavorativo.
L’EUAA è stata rappresentata dalla dr.ssa Ornella Ordituro, mentre per l’OIM ha
partecipato, in qualità di formatore, Cassandra Koch Dandolo ed in qualità di mediatori
di lingua Karim Masri (arabo, spagnolo, inglese), Tak Seeta (urdu, hindi, punjabi,
inglese) e Sare Daouda (francese, inglese, dioula, bambara, bissa, moure, mandinka).
Per la Società Cooperativa Sociale On the Road sono intervenuti l’Avv. Guido Talarico
e l’operatore Shanto Khan.

Ordine Avvocati Teramo, aperte le iscrizioni al secondo corso di
tecnica e deontologia del difensore penale
 

Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo e la Camera penale di Teramo “Giuseppe Lettieri”, dopo il successo riscosso
ottenuto dal primo corso di deontologia e tecnica del difensore penale, conclusosi lo scorso 6 dicembre con l’esame finale
degli  iscritti,  anche per  il  biennio 2024/2026 organizzano la  seconda edizione del  corso per  la  formazione tecnica e
deontologica del difensore penale.

Il corso, le cui iscrizioni (possibili fino alle ore 11 del 29 gennaio) sono aperte anche ad avvocati e praticanti esterni al Foro di
Teramo, si avvale della docenza di avvocati di esperienza, magistrati e dirigenti degli uffici giudiziari e si propone di formare
i giovani all’esercizio della professione nelle aule penali.

Le lezioni si svolgeranno all’interno del Tribunale di Teramo il primo e terzo lunedì di ogni mese (con esclusione del mese di
agosto), dalle ore 14:30 alle ore 16:30.

La partecipazione al corso darà diritto all’acquisizione di 20 crediti formativi (10 per ogni annualità) e il superamento della
prova finale sarà titolo per l’iscrizione nel registro dei difensori di ufficio.

Il corso avrà inizio il 29 gennaio, alle ore 14:30, nell’aula Falcone e Borsellino del Tribunale di Teramo, alla presenza del
presidente del Tribunale, Carlo Calvaresi,  del  presidente del Consiglio dell’Ordine degli  Avvocati,  Antonio Lessiani,  del
presidente della Camera Penale, Gennaro Lettieri, e della coordinatrice del corso e consigliera dell’Ordine degli Avvocati di
Teramo, Monica Passamonti.

Per il presidente dell’Ordine Lessiani «il corso è una pedina strategica nella formazione del penalista attese l’importanza e la
delicatezza del ruolo cui viene chiamato il difensore nell’assumere un mandato difensivo nel processo penale».

È  possibile  avere  ulteriori  informazioni  sul  corso  consultando  il  sito  istituzionale  dell’Ordine  all’indirizzo
www.ordineavvocatiteramo.it

SABATO,  27  GENNAIO,  L’EVENTO  “4  RUOTE  IN  CATTEDRA”
ALL’OPEN DAY DEL POLO TECNOLOGICO ECONOMICO DI  TERAMO
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Auto d’epoca
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L’Istituto di Istruzione Superiore “Alessandrini-Marino” di Teramo e il Club Automoto Storiche Teramo (CAST, Club federato
ASI e da 20 anni punto di riferimento per le auto e moto d’epocanella provincia di Teramo, ndr), in occasionedell’Open day
del  Polo  Tecnologico  Economico  “Alessandrini-Marino-Pascal-Comi-Forti”  di  Teramo,  organizzanol’evento  “4 Ruote  in
cattedra”,Mostra di auto d’epoca che si terrà sabato 27 gennaio 2024, dalle ore 10:00 alle ore 13:00, presso il parcheggio
interno dell’Istituto in via San Marino n. 12.Nel corso dell’evento è prevista la Conferenza sul mondo delle auto d’epoca
che si svolgerà, alle ore 11:00, presso l’Auditorium dell’Istituto.

Dopo i saluti della dirigente scolastica Maria Letizia Fatigati,alla conferenza interverranno i seguenti relatori:Carmine
Cellinese – Presidente ACI Teramo e CAST Teramo, Francesco Caruso – Ingegnere Ferrari e Maserati, Patrizio Tullj –
Titolare Autocarrozzeria TULLJ, Manuel Cerquone – Titolare “AURIGA DETAILING” e Paolo Martocchia – Giornalista e
scrittore.

Per  quanto  riguarda  l’Open  day  delPolo  Tecnologico  Economico  “Alessandrini-Marino-Pascal-Comi-Forti”  di
Teramo, essosi terrà, dalle ore 10:00 alle ore 13:00 e dalle ore 16:00 alle ore 19:00, nelle tre sedi di Via San Marino
n°  12  (Alessandrini-Marino),  Via  Bafile  n°  39  (Pascal-Comi)  e  Via  Cona  n°  187  (Forti)  alla  presenza  della  dirigente
scolastica Maria Letizia Fatigati, dei referenti dell’orientamento Pietro Galantini, Mario Mancini, Claudio Spitaleri e
Giuseppe Tribuiani, dei docenti, studenti e personale ATA del Polo, che forniranno tutte le informazioni sulle diverse
attività svolte sia in ambito curricolare che extracurricolare e illustreranno i vari indirizzi di studio. Gli interessati avranno la
possibilità  di  visitare  gli  edifici  scolastici,  le  palestre  e  i  laboratori  e  di  vedere  all’opera  gli  studenti  del  Polo  impegnati  in
attività laboratoriali.

In considerazionedell’apertura delle procedure di iscrizione per tutte le classi prime delle scuole statali secondarie di 2°
grado, che si svolgeranno online e le cui domande dovranno essere inoltrate entro le ore 20:00 del 10 febbraio 2024, il
Polo  informa le  famiglie,le  quali  abbiano  necessità  del  supporto  dell’Istituto  ai  fini  della  formalizzazione  della  domanda  di
iscrizione,  che  gli  uffici  della  segreteria  didattica  della  Sede  centrale  “Alessandrini”  resteranno  aperti  fino  al  10
febbraio 2024secondo i seguentiorari:

Lunedì – ore 08:00-15:00

Martedì, mercoledì giovedì e venerdì – ore 08:00-18:00

mentre nella sola giornata di sabato 27 gennaio 2024, presso le tre sedi dell’Alessandrini, del Pascal e del Forti, dalle ore
10:00 alle ore 13:00 e dalle ore 16:00 alle ore 19:00.
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ALBERTO DI  GAETANO È IL  NUOVO COMMISSARIO PREFETTIZIO
DEL COMUNE DI ATRI
Stelo: “Comune di Atri in ottime mani, auguri di buon lavoro a
tutta l’Amministrazione Comunale”

Al suo fianco il Subcommissario con funzioni vicarie Chiara Fabrizi

ALBERTO DI GAETANO È IL NUOVO COMMISSARIO PREFETTIZIO DEL COMUNE DI
ATRI
Al suo fianco il Subcommissario con funzioni vicarie Chiara
Fabrizi
Il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo ha sospeso il Consiglio Comunale del Comune di
Atri e ha contestualmente nominato il Viceprefetto Vicario Alberto Di Gaetano
Commissario per la provvisoria amministrazione dell’ente in seguito alla sentenza del
Consiglio di Stato che ha annullato le elezioni amministrative del Comune di Atri dello
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scorso maggio.
Il Prefetto ha poi affidato l’incarico di Subcommissario con funzioni vicarie alla Dott.ssa
Chiara Fabrizi, che pertanto coadiuverà il Commissario nella gestione provvisoria del
Comune.
Al Commissario sono conferiti i poteri del Consiglio Comunale, della Giunta e del
Sindaco; lo scioglimento del Consiglio Comunale avverrà con successivo Decreto del
Presidente della Repubblica.
Il Prefetto: “certo di aver riposto in ottime mani il comune di Atri, con le piccole e
grandi sfide che dovrà affrontare in attesa delle prossime elezioni amministrative,
faccio i miei più sinceri auguri di buon lavoro al neo Commissario, al Subcommissario
e a tutto il personale in servizio presso il Comune”.

Teramo.  27  Gennaio  2024  –  Giorno  della  Memoria:  cerimonia
pubblica alle 17:00 in via Savini, presso la Sala Convegni della
Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.
 

IMI medaglia d’onore
IL PREFETTO STELO: “Ricordiamo le vittime dell’Olocausto e rendiamo omaggio
ai sopravvissuti e a tutti quei Giusti che, a costo della vita, scelsero di stare dalla parte
del bene e della difesa della vita umana.”.
Il prossimo 27 gennaio, in occasione del Giorno della Memoria e del 79esimo
anniversario della liberazione del Campo di concentramento di Auschwitz, la Prefettura
di Teramo ha organizzato una cerimonia in collaborazione con il Comune di Teramo e
la Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.
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Giorno della Memoria

Ai saluti istituzionali ed all’intervento del Prefetto, seguiranno importanti contributi.
L’inquadramento storico sarà tracciato da Luigi Ponziani, Direttore emerito della
biblioteca Delfico di Teramo, che tratterà il tema “Antisemitismo e legislazione razziale
nel primo Novecento italiano”.

Seguirà l’intervento del Comandante della Guardia di Finanza Fabrizio Chirico e del
Sindaco Gianguido D’Alberto sulla figura di Umberto Adamoli, cittadino teramano e
podestà di Teramo dal 1939 alla liberazione, già appartenente al Corpo della Regia
Guardia di Finanzia, per il quale si è concluso il lungo iter iniziato nel 2021 e promosso
da Paola Fargion e Meir Polacco, volto all’attribuzione del titolo di “Giusto tra le
Nazioni”. Presente la stessa Paola Fargion che impreziosirà l’evento con il suo
importante contributo e testimonianza.

La giornata si concluderà con la consegna delle Medaglie d’Onore concesse con
Decreto del Presidente della Repubblica ai cittadini italiani, militari e civili, deportati ed
internati nei lager nazisti e destinati al lavoro coatto per l’economia di guerra, quale
risarcimento soprattutto morale che la Repubblica Italiana riconosce per il sacrificio
patito dai propri cittadini, preceduta da una introduzione a cura del giornalista Walter
De Berardinis.

I momenti musicali saranno curati del coro di Atri “Formula Nuova”, diretto dal
Maestro Gaetano Tudini.

Teramo. Ospedale Mazzini, prima donazione di organi dell’anno
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Ospedale Teramo “Mazzini” Archivio
 

Prima donazione del 2024 all’interno della Asl di Teramo. Si tratta di un  sessantenne della provincia di Teramo arrivato in
ospedale venerdì scorso in condizioni gravissime per un prolungato arresto cardiocircolatorio. Ricoverato in rianimazione, è
deceduto nella giornata di ieri: il collegio medico ha accertato la morte con criteri neurologici. I familiari, riuscendo ad
andare oltre il profondo dolore per la perdita del proprio caro, hanno dato l’assenso al prelievo multiorgano, dando prova di
grande solidarietà e generosità.

Questa mattina _ al termine del complesso processo donativo avvenuto al Mazzini con un notevole impegno del personale
sanitario e coordinato dai centri regionale e nazionale trapianti _ sono stati prelevati fegato, reni e cornee, che potranno
dare speranza a quattro pazienti.

Il fegato sarà trapiantato in Campania, mentre reni e cornee rimarranno in regio

Roseto  degli  Abruzzi.  Benigno  D’Orazio:  La  riduzione  della
Riserva,  deliberata  dall’intero  Consiglio  Regionale,  induce  una
serie di considerazioni e rilievi
RISERVA DEL BORSACCHIO: SI, NO OPPURE COME?
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La riduzione della Riserva, deliberata dall’intero Consiglio Regionale, induce una serie di considerazioni e rilievi:

La  riduzione,  per  quanto  censurabile,  corrisponde  all’esigenza  dei
proprietari  di  non vedere ulteriormente compressi  i  propri  diritti,  dopo
diciannove anni di vincoli senza alcuna attività della Riserva; sotto tale
profilo,  va  richiamato  l’art.  42  della  Costituzione  che  tutela  il  diritto  di
proprietà e che comporta, ad esempio, la decadenza dei vincoli urbanistici
di inedificabilità dopo dieci anni;
In  tal  senso,  poteva  essere  legittimamente  decretata  la  soppressione
dell’intera Riserva più che la significativa riduzione della stessa;
Ciò non toglie che permangano tuttora le esigenze di tutela ambientale
che  hanno  determinato  ab  origine  l’istituzione  della  Riserva,  esigenze
peraltro ribadite con forza, in questi giorni, da migliaia di cittadini di cui
bisogna necessariamente tener conto;
Il punto è quindi verificare se sussistano ancora le condizioni per conciliare
esigenze  ed  istanze  di  segno  completamente  diverso  e  dunque  se
sussistano le basi per una nuova partenza della Riserva con spirito
diverso  e  con  attività  positivamente  orientate  alla  valorizzazione  della
stessa;
In tal senso, bisogna doverosamente riferirsi all’art.37 della Carta dei Diritti
Fondamentali dell’Unione Europea:

Un  livello  elevato  di  tutela  dell‘ambiente  e  il  miglioramento  della  sua  qualità  devono  essere  integrati  nelle
politiche dell‘Unione e garantiti conformemente al principio dello sviluppo sostenibile.

Ancora, la Carta Europea del Turismo Sostenibile rappresenta lo strumento
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qualificato  di  cui  si  sono  dotati  anche  i  Parchi  Abruzzesi,  in  una  logica  di
condivisione  delle  attività  dei  parchi  stessi  con  gli  stakeholders  del
territorio;
Va poi sottolineato come l’avvio delle attività della Riserva sia subordinato
non solo alla approvazione dello strumento pianificatorio (PAN), ma anche
al Programma Pluriennale di Attuazione (PPA) -art.1 L.r.29/2012; sul punto
va  significativamente  detto  che,  pur  avendo  l’amministrazione  comunale
dell’epoca (2016) deliberato la necessità di approvazione congiunta dei
due strumenti, il PPA non è stato mai sottoposto all’esame del Consiglio
Comunale;
Va  infine  sottolineato  come  sinora  sia  oggettivamente  mancata  una
volontà della Città di  investire nella Riserva e nelle sue attività,  come
invece  avvenuto  in  Comuni  limitrofi  che  destinano  annualmente  alle
attività del Parco cospicue risorse ed hanno messo a disposizione dello
stesso gli immobili cittadini più importanti e significativi;

All’esito di quanto sinteticamente evidenziato, possono avanzarsi le seguenti

PROPOSTE:

 

Impegno dell’Amministrazione Regionale a recepire la proposta complessiva del Comune di Roseto di pianificazione ed avvio
delle attività della Riserva avente le seguenti caratteristiche, ispirate al modello della Carta Europea del Turismo Sostenibile:

Ampia  condivisione della  proposta  con coinvolgimento  ed  audizione di1.
associazioni ambientaliste e cittadine, proprietari insistenti nella Riserva ed
operatori turistici di Roseto;
Dimostrazione di  un concreto impegno del  Comune per lo svolgimento2.
delle attività e valorizzazione della Riserva;
Previsione di adeguati incentivi per residenti e proprietari compresi nel3.
perimetro della Riserva.

Ove avente le  suddette caratteristiche,  l’amministrazione regionale potrà non solo  recepire  la  proposta avanzata dal
Comune, ma anche mettere in campo tutte le iniziative di sostegno, anche economico, per la valorizzazione della Riserva e
delle sue attività.



FOTO ARCHIVO Avvocato Benigno D’Orazio

FOTO ARCHIVIO Benigno D’Orazio Gianni Letta
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FOTO ARCHIVIO da sx Benigno D’Orazio- Viriol D’Ambrosio

conferenza  stampa  convocata  per  presentare  il  report  delle
attività  della  Polizia  Locale  del  2023
Si svolgerà sabato 20 gennaio, alle ore 10.30 presso la Sala Consiliare del
Comune di Roseto, la conferenza stampa convocata per presentare il report delle
attività  della  Polizia  Locale  del  2023,  in  occasione  della  ricorrenza  di  San
Sebastiano.
 

Interverranno il Sindaco Mario Nugnes e il Comandante Ernesto Grippo. 

Roseto.  “Sul  turismo  l’amministrazione  Nugnes  continua  a
collezionare brutte figure” è quanto dichiarano i consiglieri Teresa
Ginoble e Francesco Di Giuseppe.
 

 

“Dall’ufficio comunicazione del  Comune arriva alla stampa un comunicato scomposto e inopportuno che solo dei  dilettanti
allo sbaraglio della politica potevano produrre. Il maldestro tentativo della maggioranza di fuorviare i cittadini con giri di
parole vuoti e insensati iniziano a non attecchire più perché, a oltre due anni dall’inizio della consiliatura, i fatti stanno a
zero, soprattutto a livello turistico. Quado parliamo di meno 100mila presenze lo facciamo con cognizione di causa, perché i
numeri, a differenza delle favolette che si inventa ogni giorno il  sindaco Nugnes, parlano da soli e ci restituiscono un dato
disastroso” aggiungono i due consiglieri di minoranza.

 

“Mentre  le  sei  sorelle  della  costa  teramana  gioiscono  dei  floridi  risultati  ottenuti  a  livello  di  presenze,  raggiunti  grazie  a
scelte di promozione del territorio oculate e al lavoro di persone veramente competenti in materia, Roseto piange per una
disfatta imputabile solo ed esclusivamente all’amministrazione della svolta che dopo più di 24 mesi di consiliatura non è
stata capace di dire ai rosetani come vuole rendere la nostra Città più competitiva e attraente. I fallimenti sono sotto gli
occhi di tutti: la kermesse cinematografica Roseto OperaPrima è stata distrutta, il bike sharing non esiste più, lo IAT continua
a  rimanere  chiuso,  i  parcheggi  a  pagamento  aumentati  a  dismisura,  i  luoghi  simbolo,  come l’Arena  4  Palme,  sono
abbandonati, solo per citare alcune delle tante criticità. Ci sentiamo in dovere, invece, di ringraziare le tante associazioni
rosetane  per  gli  importanti  eventi  che  continuano  ad  organizzare  con  impegno,  dedizione  e  sacrificio,  puntualmentefatti
propri dall’amministrazione” sottolineano Ginoble e Di Giuseppe.

 

“Se il sindaco Nugnes vuol fare credere ai cittadini che la nostra opposizione punta a fare il tifo contro Roseto sta sbagliando
clamorosamente.  Noi  ci  stiamo  battendo  per  la  dignità  ed  il  prestigiodi  una  località  che  vuole  tornare  ad  essere
protagonistaa tutti i livelli e che invece è vittima di un’azione amministrativa votata a tutelare solo determinati interessi di
parte.  L’invito  che rivolgiamo al  sindaco è  quello  di  iniziare  a  ponderare  bene le  parole  e  di  limitarsi  ad  attaccare
l’opposizione, per lui scomoda, solo a livello politico senza toccare la sfera personale, perché così dovrebbe comportarsi un
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primo cittadino dotato di spessore istituzionale e caratura morale elevati” concludono Ginoble e Di Giuseppe.

Roseto degli Abruzzi. Benigno D’Orazio: la riserva del Borsacchio,
idee e progetti.

Benigno d’Orazio
Benigno D’Orazio, co-fondatore della Riserva Borsacchio, progettista del Programma
Pluriennale di Attuazione della stessa Riserva, amministratore unico dell’Agenzia per
la Promozione del Turismo Sostenibile,
convoca una

CONFERENZA STAMPA

sabato 20 gennaio 2024 alle ore 12,00 nella sala conferenze dell’Hotel Liberty di
Roseto (rotonda nord).

oggetto: Riserva del Borsacchio: idee e progetti.
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